



GEIGENGENIE
Ab 17. 11. ist David Garrett auf Tour. Start in Braunschweig, 18. 11. Leipzig, 19. 11. Mannheim, 21. 11. Nürnberg, 22. 11. Dortmund, weitere Termine: david-garrett.com

Seine Fans geben ihm KRAFT



SHOW der SUPERLATIVE – Garretts illuminierte 360-Grad-Bühne

DAVID GARRETT

Der Stargeiger macht schwere Zeiten durch. Doch Familie und Fans stehen hinter ihm. Jetzt startet seine gigantische Tournee

Der Musiker ist überwältigt von der Zustimmung, die er in den vergangenen Wochen und Monaten erfahren hat. Im Netz, in persönlichen Briefen, aber auch bei seinen PR-Auftritten, die Stargeiger David Garrett, 36, im Rahmen seiner Tourankündigung gegeben hat, zeigten ihm seine Fans, dass sie wie eine feste Burg hinter ihrem Idol stehen. Sein aktuelles Album „Explosive“ brachte ihm 2016 schon eine Echo-Nominierung ein. Die Karten der dazugehörigen Tour, die Mitte November beginnt, sind heiß begehrt. Wegen der großen Nachfrage mussten sogar zusätzliche Termine im April 2017 anberaumt werden. Und das Wichtigste: Seine Familie unterstützt ihn uneingeschränkt. Seine Mutter Dove Bongartz zu BUNTE: „Als Mutter ist es sehr schön zu sehen, wie sehr seine Familie, seine Fans, sein Team und alle Partner zu ihm halten.“

Als wir den sympathischen Künstler in München treffen, merkt man ihm an, wie erleichtert er darüber ist, dass die Vorwürfe seiner Ex-Verlobten, des Porno-Sternchens Ashley Youdan, 28, weder sein Leben noch sein Lebenswerk zerstören können. Die Amerikanerin hatte den Musiker im Juni wegen angeblicher Körperverletzung auf mindestens 12 Millionen Dollar Schadenersatz verklagt. Kombiniert mit einer Schmutzkampagne. Garretts New Yorker Anwalt Brian E. Maas hat vor dem Supreme Court in New York (Zivilgericht) Gegenklage gegen Ashley Youdan eingereicht. Er fordert 10 Millionen Dollar Schadenersatz wegen Ruf- und vorsätzlicher sittenwidriger Schädigung. Noch gibt



EX-VERLOBTE
Das amerikanische Escort-Girl Ashley Youdan bot seine Dienste online an

sehr bewusst mehr Zeit genommen, um mit meinem Team eine besondere Produktion auf die Beine zu stellen“, sagt der Virtuose, der für seine grandiosen Bühnenshows so berühmt ist wie für sein Crossover aus Rock und Klassik. Erstmals wird er auf einer Centerstage spielen, einer extra für ihn designten Bühne, die sich um 360 Grad dreht und rundherum von Publikum umgeben ist. Jeder Gast hat perfekte Sicht auf das Liveprogramm und Garrett ist seinen Fans näher denn je. Neben seinen Hits wird der Teufelsgeiger auch neue Lieder spielen, gemischt mit Stücken aus dem aktuellen Album. „Ich freue mich schon jetzt auf meine Fans und hoffe, dass sie genauso viel Spaß an der Musik haben wie ich.“

es allerdings keine Entscheidungen in diesem Verfahren. „Wir sehen jedoch keine Erfolgsaussichten der Zahlungsklage von Frau Youdan“, sagt Garretts Hamburger Anwalt Harro von Have zu BUNTE. „Eher hat David Garretts Gegenklage wegen Rufschädigung Erfolg.“

David Garrett hat die vergangenen drei Monate genutzt, um sich auf seine wahre Leidenschaft zu konzentrieren: die Musik. „Ich habe mir

NEWS ZUM PROZESS

BUNTE sprach mit David Garretts Anwalt Harro von Have über den bevorstehenden Prozess und die Erfolgsaussichten seines berühmten Mandanten.

Wie sehen Sie die Berichterstattung in Deutschland über den Prozess, Herr von Have?

Aus meiner Sicht ist in der Öffentlichkeit ein falscher Eindruck erweckt worden: Es geht bei dem Verfahren in New York nicht um ein Straf-, sondern um ein Zivilverfahren. David Garrett ist kein „Angeklagter“, sondern Beklagter in einem Zivilverfahren und Kläger zugleich.

Läuft das Verfahren in New York zufriedenstellend für Sie?

Es gibt bisher keinerlei Entscheidungen im Verfahren, sondern lediglich eine vorbe-

reitende Planung von Terminen und Fristen für die Verfahrensführung beider Parteien. Zur Sache selbst wird voraussichtlich frühestens Mitte kommenden Jahres verhandelt.

Wie schätzen Sie die Erfolgsaussichten der Klägerin (Frau Youdan) ein?

Wir sehen keine Erfolgsaussichten der Zahlungsklage von Frau Youdan, eher hat David Garretts Gegenklage wegen Rufschädigung Erfolg. Das Potenzial liegt aus Sicht von Frau Youdan offenbar in der Beschädigung der Reputation von David Garrett – durch vorzeitige Veröffentlichung von Behauptungen und der Beweismittel aus der Klage über die Medien in Deutschland. Sie versucht die Medien zu instrumentalisieren, die so ungewollt zum Helfer eines Erpressungsversuchs wurden.

FOTOS: LAF, GETTY IMAGES

Das erste Basilikum, das nie welk wird.

Mazola®
Meister aller Öle.

